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Beginn 18:15

18:18 Uhr: Anja Köhl , Maik Radtke und Niklas Hörcher treten der Sitzung bei.

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Vorstellungsrunde

Die Anwesenden stellen sich vor.
18:27 Uhr: Moritz Pesl tritt der Sitzung bei.

1.3 Sitzungsverpflegung

Es wird das restliche Budget der FS vorgestellt, um die restlichen Finanzabstimmungen des Ta-
ges vorzubereiten. Es ist der Fall, dass das Budget sehr knapp wird für den Rest des Jahres.
Es wurde die Sitzungsverpflegung bestellt. Es werden 165 € für die Pizza abgestimmt(10m/0¬/0l).
18:32 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.
18:45 Uhr: Emily Fleischhauer verlässt die Sitzung.

1.4 Sitzungsbingo

Das Bingo wurde erklärt und ausgeteilt. Es werden 2 € für den Gewinn des Shotglases abge-
stimmt(10m/0¬/0l).

1.5 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 17.10.2023 wurde mit (9m/1¬/0l) angenommen.
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2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich Niklas Hörcher zur Wahl auf(10m/0¬/0l).
Es wird Florian Marwitz in Abwesenheit aufgestellt, dieser hatte Kashawaraam Emanuvel sein
Einverständnis gegeben(10m/0¬/0l).
Es stellt sich Jonas Scheufele zur Wahl auf(10m/0¬/0l).

2.2 Referate

Es werden die Referate der FS vorgestellt und es stellt sich niemand zur Wahl auf. 18:59 Uhr:
Ole Gildemeister und Anja Köhl verlassen die Sitzung.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Der Vorsitz berichtet davon, dass Personen gesucht werden aus der FS, die an einem Diversity
Audit für alle Studierende teilnehmen würden. Außerdem wird davon berichtet, dass die FS noch
keinen Zugriff auf die Lehrevaluationen habe, dieses werde aber schon angegangen. Es wird auch
davon berichtet, dass der Runde Tisch stattfinden würde, weswegen gerne Themen weitergeleitet
werden können, die der Vorsitz dann ansprechen kann.
Weiterhin wird angemerkt, dass Sitzungseinladungen an Studierende über die Mails durch die
Neuerungen in den Verteilern zurzeit ausfallen.
19:05 Uhr: Niklas Dörfling , Anja Köhl und Ole Gildemeister treten der Sitzung bei.

3.2 Referate

Jan Böhmerle berichtet zum Altklausurensystem, dass das aus dem letzten Semester angekün-
digte Redesign in Arbeit ist.

3.3 Andere Gremien

Kashawaraam Emanuvel ist im Auftrag des StuPas hier, er stellt sich und andere des StuPas
vor.
Johanna Eberts stellt sich als Gremienkoordinatorin vor. Eine ihrer Aufgaben sei die Mitglie-
derakquise, welche durch eine Umfrage verbessert werden solle. Johanna Eberts ruft zur Teilnah-
me auf.
Victoria Gräf berichtet von der AStA-Sitzung, auf der neue Personen kooptiert worden wären
und verantwortliche Personen gewählt worden seien.
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19:08 Uhr: Niklas Hörcher verlässt die Sitzung.
19:11 Uhr: Kashawaraam Emanuvel , Jonas Scheufele und Laura Dietrich verlassen die Sitzung.

4 Lehre

4.1 Stochastik 1

Der letzte 2. Prüfungstermin hatte eine sehr hohe Durchfallquote. Anja Köhl berichtet, man
hat sich mit dem Institut getroffen und die Perspektive wahrgenommen. Das Institut habe die
Durchfallrate erwartet, es freut sich nicht, aber die Studierenden seien nicht oft genug zu den
Hilfsangeboten gegangen und hätten sich dementsprechend nicht genug vorbereitet. Es stehe
noch ein weiteres Treffen an, mit Prof. Rostalski und Prof. Rössler.
Ole Gildemeister ergänzt, beim Treffen soll es darum gehen, dass den Studierenden geholfen wür-
de, die nun schon beim dritten Versuch durchfielen. Man hatte sich während einer ANT-Sitzung
mit den Betroffenen getroffen und zurückgemeldet bekommen, dass die Klausur vor allem schwie-
rig war, weil viele Aufgaben den letzten inhaltlichen Teil des Moduls abfragten.
Tjorben Nawroth sei aus der ANT zuständig.
Moritz Pesl berichtet, dass Rostalski empfehle, schon auch die neue Stochastik-Professorin ein-
zubeziehen. Dies solle den Wechsel besser ermöglichen.
Anja Köhl stößt zum Brainstorming an, wie man Studierenden die Angst vor Institutsmenschen
nehmen könne, sodass diese sich eher an diese wenden.
Leonie Nieß berichtet, der Helpdesk habe direkt nach den Übungen stattgefunden, dies sei nicht
hilfreich gewesen, um Lücken zum Wissen zu schließen. So erhielt man Antworten auf erste Fra-
gen während der verbundenen Veranstaltung, hätte aber keine weiteren Möglichkeiten gehabt
weitere, oder darauffolgende Fragen zu stellen bis zur Abgabe.
Ole Hinkelmann berichtet auch, dass die Betreuung eines Übungstermins nicht für die Menge an
Personen ausgereicht hätte, weswegen man lange auf Antworten hatte warten müssen.

5 Vorstellung COAL

Moritz Pesl stellt das Campus Open Air Lübeck mit dessen Aufgabenbereiche vor und wirbt
Helfende an. Das nächste COAL sei am 24.05. und die Ersti- und Kennlernsitzung am 13.11.24.
19:31 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.

6 51,5. KIF in Linz und 89. KoMa in Darmstadt

Es findet sich niemand, der auf der KoMa die FS vertreten will.
Leonie Nieß stellt die Konferenz der Informatikfachschaften vor. Diese fand dieses Jahr in Linz
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statt und ermöglicht Fachschaftsmitgliedern Erfahrungen auszutauschen und innerhalb von Ar-
beitskreisen Lösungen für Probleme zur Fachschaftsarbeit zu erarbeiten. Dieses Jahr nahm die
FS-MaIn seit langem wieder teil und es sei gewünscht, wieder regelmäßiger teilzunehmen.
19:43 Uhr: Victoria Gräf verlässt die Sitzung.
19:44 Uhr: Moritz Pesl verlässt die Sitzung.
Marie Biethahn berichtet von den Arbeitskreisen. Hierbei haben sich die Vertretenden der FS
mit folgenden Themen beschäftigt:

1. Sichtbarkeit der Fachschaft

2. Code of Conduct

3. Sanktionierung von Fachschaftsmitgliedern und Fachschaften

4. Inspirationen für Events und Veranstaltungen

5. Diversität

6. Attraktivierung von MINT-Studien(gängen)

7. Wiki und Protokolle

Jan Böhmerle berichtet von den Resolutionen der KIF.
Es wird abgestimmt, das Leonie Nieß die FS MaIn auf der 51,5 KIF vertritt (11m/0¬/0l).
Es wird außerdem berichtet, das die von der KIF-Veranstaltenden Fachschaft einzig geschlechts-
gemischte Schlafmöglichkeiten anbot. Dies sorgte dafür, das eine Person aufgrund von religiösen
Gründen ein Hotelzimmer hatte nehmen müssen. Es werden die Hotelkosten von 156 € abge-
stimmt, die dabei aufgekommen waren (11m/0¬/0l).
Zuletzt beschreibt Jan Böhmerle eine auf der KIF genutzte Gestik „Aus dem Rahmen fallen“, die
so viel bedeutet wie, dass ein Redebeitrag nicht mehr in den Kontext des Gespräches passt. Die
Fachschaft entschließt sich, die Gestik nicht für weitere Sitzungen zu adoptieren (0m/20¬/2l).

7 MML Weihnachtsfeier

Die MML Weihnachtsfeier ist ein Zusammentreffen von den MML Studenten sowie den Mathe-
Instituten, welche traditionell im WS stattfindet, dieses Jahr am 15.12. statt. Es werden 200 €
zur Abstimmung gestellt, die Umsetzung dieser zu unterstützen(7m/4¬/0l).

8 Veranstaltungen

8.1 Überblick

Ole Hinkelmann berichtet, man habe für die Ersti-Tüten die Flyer mit der Übersicht zu allen
FS-Veranstaltungen gedruckt und verteilen können. Einige Raumangaben sowie Termine müss-
ten korrigiert werden.
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20:03 Uhr: Caroline Simon und Alina Piller verlassen die Sitzung.

Pause 20:05-20:30

20:30 Uhr: Gabriel Gundlach , Piet Hinrichsen, Anja Köhl und Jonas Grugel verlassen die
Sitzung.

8.2 Wüffel

Marie Biethahn berichtet davon, dass sich Termine wie Räume für den Wüffel ändern werden.
Dies begründe sich in einem Mangel an Helfern an den sonstigen Terminen. Die weiteren Termine
für den Wüffel dieses Semester sind:

1. Montag, 20.11.23 16-18Uhr C4, Räume 2&4

2. Dienstag, 05.12.23 16-18Uhr C3, Räume 1&2

3. Dienstag, 19.12.23 16-18Uhr C3, Räume 1&2

4. Dienstag, 16.01.24 16-18Uhr C3, Räume 1&2

5. Dienstag, 30.01.24 16-18Uhr C3, Räume 1&2

8.3 Prof’s Profession

Tom Schulz berichtet, das letzte Prof’s Profession sei gut gelaufen, Professor Lellmann habe
über Optimierungsprozesse im Mehrdimensionalen gesprochen. Seit Januar ’23 war kein Prof’s
Profession stattgefunden. Das nächste würde im Januar stattfinden.
Johanna Eberts schlägt vor, dass man auch die Gesundheitswissenschaften und Psychologie-
Professoren einbringen könnte. Dies trifft auf Zustimmung.

8.4 Ersti-Hütte

Lena Lange berichtet, die Ersti-Hütte habe wie geplant stattgefunden, es sei positives Feedback
zurückgekommen, es wäre gut genutzt worden von den Erstis.
Ole Gildemeister wünscht sich fürs nächste Jahr, das man herausfinden sollte, wieso sich so viele
abgemeldet haben. Man sollte außerdem den Veranstaltungsort der Hütte bald wieder buchen
und den Stupa-Antrag stellen.

8.5 BaMa-Forum

Niklas Dörfling berichtet, morgen finde das BaMa-Forum statt. Es wird auf Anfrage erklärt, das
es nicht geplant sei, dass die Meetings aufgenommen werden. Es wird erwähnt, dass man ein
Forum in Präsenz bevorzugen würde, allerdings Bedenken bezüglich der Organisation habe.
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8.6 Adventsveranstaltungen (Nikolausumtrunk, Plätzchentauschbörse, Feu-
erzangenbowle, Adventskalender)

Kaya Alice Voigtsberger berichtet, das der Stupa-Antrag für die Adventsveranstaltungen schon
gemacht sei. Für den Nikolausumtrunk habe ein erstes Treffen der Organisierenden stattgefun-
den, das Gleiche gilt auch für die Feuerzangenbowle.
Für den Adventskalender sollen sechs Fragen erstellt und bis Ende dieses Monats an die Organi-
sierenden versendet werden.

8.7 Spieleabend

Leonie Nieß berichtet, das die Spieleabende montags alle zwei Wochen geplant seien. Die ersten
Spieleabende seien am 27.11. um 18Uhr und 11.12. um die gleiche Uhrzeit. Marie Biethahn würde
den Abend betreuen, weil Leonie Nieß nicht anwesend sein kann. Es seien zwei Räume eingeplant
worden, weil man noch nicht abschätzen kann, wie viele die Möglichkeit wahrnehmen würden.
Johanna Eberts berichtet, der Lübecker Spielverein Ludo Liobice sei ein möglicher guter Kontakt
für weitere Ideen und Möglichkeiten.

9 Fachschaftsinterna

9.1 Wiki und How to FS MaIn

Ole Hinkelmann stellt das Wiki und das How to FS MaIn vor.
Außerdem wird abseits des Tagesordnungspunktes beschlossen, das Referat mit Arbeitstitel Re-
ferat „Willkommen“ wird nicht weiter umgenannt.

9.2 Englischsprachige Website

Tom Schulz berichtet, man habe den Englisch-Hinweis, der in der letzten Sitzung besprochen
wurde, eingerichtet.
Ole Gildemeister schlägt vor, man sollte auch anfangen, englische Übersetzungen der FS-Mails
anzufertigen.

9.3 Fachschaftsnewsletter

Marie Biethahn berichtet, dass das Problem wahrgenommen wurde von zu vielen E-Mails. Sie
schlägt vor, einen FS-Newsletter anzufangen, eine Monatsmail mit allen Terminen.
Man äußert sich kollektiv für die gebündelte Terminankündigungsmail.
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9.4 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen durchgegangen und die Höhe der Aufwandsentschädi-
gung besprochen.

9.5 Tabelle der FS-Mitglieder

Es wird darum gebeten, das man sich in die Tabelle einträgt.

9.6 Urkunden

Es werden Urkunden an Personen verteilt, die in der letzten Legislatur teil der FS waren und
diese noch nicht erhalten haben.

9.7 Teambuilding

Im letzten Jahr habe man Kekse gebacken zum letzten Dienstag zu den Zeiten einer üblichen
Sitzung. Es werden 50 € für die Kekszutaten abgestimmt(11m/0¬/0l). Man entscheidet sich,
um 19 Uhr zu beginnen, um nicht zu den Zeiten des Wüffels zu beginnen.
21:31 Uhr: Niklas Dörfling verlässt die Sitzung.

10 Sonstiges

Fabian Westphal wird als Freies Mitglied gewählt (11m/0¬/0l).
Leon Birkhahn wird als Freies Mitglied gewählt (11m/0¬/0l)
Ole Hinkelmann berichtet vom möglichen informellen Dozierendentreffen, hierfür sollen Dozie-
rende möglicherweise in ein Lokal eingeladen werden.

10.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

10.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 28.11. im C3.
21:39 Uhr: Max Henning Junghans verlässt die Sitzung.

Ende 21:45
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